

Un día de arte urbano

10/05/2025



Durante la mañana se realizaron talleres para los pequeños | Marta Maestre.

La segunda edición de “El Valle Originals” se ha celebrado este fin de semana en Elda. El festival organizado por la Concejalía de Cultura tuvo que parar las actuaciones en la tarde de ayer a causa del chaparrón pero tras el aguacero, los conciertos pudieron continuar.

Mientras que el viernes tuvo lugar un *showcase* de dos pioneros del hip hop en España: Metro y Kapi. El sábado fue una jornada repleta de arte urbano, talleres y música y contará con mc, dj's, breakers y graffiteros de relevancia nacional.

Mientras que por la mañana se realizaron exhibiciones de grafiti, una batalla de break dance así como talleres para

los más pequeños, por la tarde, el público disfrutó de DJ Ekuomo, DJ Shyn, DJ Klean, DJ Lion, Lom - C y J. Lion, Ksen32 y DJ Ekuomo, Nils (loopstation y beatbox), actual campeón de España de beatbox, Origami Bangers, uno de los grupos más activos de la escena alicantina, Eick Hervé y DJ Rosvil. Y por último, Rderumba (dj de Violadores del Verso) y Porcel.

Lo cierto es que fue una tarde complicada, ya que el inicio fue una hora después de lo esperado, a las 17 horas, mientras que pasadas las 19 horas la lluvia provocó que se parase para proteger los instrumentos y altavoces. Después el espectáculo continuó pero con dos altavoces junto al escenario.

Esta segunda edición se cerrará el **sábado 24 de mayo** con unas jornadas de arte urbano en la rambla de la Melva colindante al Río Vinalopó, en las que se podrá disfrutar de algunos de los más potentes grafiteros de la provincia y de la convivencia y hermandad que destila el Hip Hop.

